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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Der Kanton Basel-Stadt hat bereits im Jahr 1981 angefangen, Radonmes-
sungen durchzuführen. In der Zwischenzeit wurden flächendeckende Ra-
donmessungen in sensiblen Gebäuden wie Schulhäusern durchgeführt und 
wo nötig Sanierungsmassnahmen umgesetzt. Die inzwischen ausgearbeitete 
Radonkarte erlaubt den Behörden, weitere Messungen nach einem risikoba-
sierten Ansatz durchzuführen und Räumlichkeiten mit Sanierungsbedarf 
frühzeitig zu erkennen. Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass die Prozesse 
zur Radonproblematik im Kanton gut etabliert sind und weitergeführt werden 
müssen. Er sieht derzeit keine Notwendigkeit einer Verstärkung der Aktivitä-
ten in diesem Bereich. 

 

                                                                                           
 

 


